

Neue Räume für die sächsischen Ärzte

Eine Investition in die Zukunft



Prof. Dr.-Ing. habil. Manfred Zumbe, Dr.-Ing. Jörg Düsterhöft, Dr. med. Steffen Liebscher (v.l.)

Die neuen Veranstaltungsräume im Kammergebäude konnten nach nur sieben Monaten planmäßiger Bauzeit bei laufendem Betrieb am 9. November 2012 eingeweiht und an die sächsischen Ärzte zur Nutzung übergeben werden.

Ermöglicht wurde diese Erweiterung durch den Neubau der Sächsischen Ärztesversorgung, in welchem auch die Deutsche Apotheker- und Ärztebank ihr neues Domizil gefunden hat.

Bereits im Januar 2009 berief der Vorstand eine Baukommission, die die Möglichkeiten einer Erweiterung der räumlichen Kapazitäten prüfen sollte. Hintergrund waren und sind die zunehmenden Aufgaben der Sächsischen Landesärztekammer, die verstärkten gesundheits- und berufspolitischen Aktivitäten, eine steigende Anzahl von Ausschüssen, Kommissionen und Arbeitsgruppen sowie die Zunahme von Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen und deren

qualitative Weiterentwicklung, auch durch neue Formen der Wissensvermittlung.

Nach vielen Diskussionen und Abwägungen zu den verschiedenen Varianten der Nutzung und des Umbaus der zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten stand fest, dass neben der moderaten Erweiterung der Büroräume, auch zum Zwecke der logistischen Zusammenführung der Geschäftsbereiche, vor allem die zunehmenden Bedürfnisse der Fort- und Weiterbildung und deren funktionale Umsetzung Berücksichtigung finden mussten. Ein Bereich von ca. 550 m² wurde zur Vermietung an einen solventen Mieter vorgesehen, um betriebswirtschaftlichen Kriterien zu entsprechen.

Diese strategischen Entscheidungen bestätigte die Kammerversammlung mit großer Mehrheit und durch die Einstellung von Überschüssen in eine zweckgebundene Rücklage „Räumliche Erweiterung“ konnte die Finanzierung ohne zusätzliche Belastung der Kammermitglieder gewährleistet werden.

Die geplanten Baukosten in Höhe von 2,2 Mio EUR wurden eingehalten. An dieser Stelle nochmals unser Dank an den Architekten Herrn Dr.-Ing. Jörg Düsterhöft, die Fachplaner und die 22 sächsischen Firmen, die nach einer öffentlichen Vergabe das Bauvorhaben in hoher Qualität umgesetzt haben.

Folgende Räume stehen nunmehr primär für unsere eigenen Veranstaltungen, aber auch für externe Dritte zusätzlich zur Verfügung:

- Erwin-Payr-Saal für 97 Personen,
- Seminarräume Heinz Brandt, Karl August Lingner und Otto Rostoki für insgesamt 92 Personen,
- eine Prüfpraxis für die praktische Prüfung der Medizinischen Fachangestellten einschließlich Vorbereitungsraum,
- das Kammerrestaurant Libelle für 60 Personen, vor allem für die gastronomische Betreuung der Veranstaltungsteilnehmer und
- das Gesellschaftszimmer Herrmann Hartmann für 24 Personen.

Die Weiterbildung kann sich über einen weiteren Prüfungsraum freuen und im Untergeschoss entstand ein

neuer Serverraum, der aktuellen BSI-Anforderungen entspricht.

Alle Veranstaltungs- und Beratungsräume und die besonders belasteten Arbeitsräume wurden klimatisiert. Die technische Ausstattung der Veranstaltungsräume entspricht modernsten Kriterien. Nunmehr kann im gesamten Kammergebäude auf das Internet mittels W-LAN zugegriffen werden. Eine digitale Schließanlage trägt dem zunehmenden Sicherheitsbedürfnis Rechnung.

Herzlich bedanken möchten wir uns bei den Kammermitgliedern, die sich so zahlreich an der Namenssuche für unsere alten und neuen Veranstaltungsräume beteiligt hatten.

Wir freuen uns, Sie in unseren erweiterten Räumlichkeiten zu Veranstaltungen begrüßen zu können. Interessierte Veranstalter können sich an das Referat Fortbildung, Rufnummer 0351 8267 329, wenden.

Dipl.-Ök. Kornelia Keller
Kaufmännische Geschäftsführerin

